
VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA
  Approvazione Bilancio 2023

Il 10 aprile 2024, alle ore 19:30, in seconda convocazione, presso sede dell’Associazione, 
sita in Via San Giuseppe, Comune di Copertino (LE) si è riunita l’Assemblea ordinaria di 
Specialmente ASD APS, come da avviso inviato agli associati in data 31/03/2024 nei vari 
gruppi WhatsApp e affisso in bacheca nella sede legale per discutere e deliberare sul 
seguente

ORDINE DEL GIORNO:
1) approvazione Bilancio 2023;
2) presentazione progetti sportivi e sociali 2024/2025. 

Avendo verificato la presenza di tutti i soci, la Presidente Fernanda Rizzelli dichiara aperta 
la seduta e chiama a fungere da Segretario il Sig. Vincenzo Domenico Nobile Mariano. 

1) La Presidente legge e commenta le voci di rendiconto proseguendo con 
l’illustrazione del Bilancio medesimo, evidenziando l’unica entrata di € 70,00 
relativa al totale delle quote associative dei soci (€ 10,00 cad.) con un totale di 
uscite pari a € 624,06, delle quali € 249,00 per l’acquisto preventivamente 
concordato, € 75,19 per spese commissioni bancarie e € 299,87 per uscite diverse di 
gestione, incluso i costi di adeguamento al nuovo statuto. Fernanda Rizzelli continua 
a comunicare che il bilancio 2023 ha così riportato un DISAVANZO di € 554,06, con 
un SALDO CASSA CONTANTI al 31/12/2023 di  € 131,78 e un SALDO BANCARIO al 
31/12/2023 di € 878,12 (tot. disponbilità: cassa-banca € 1.009,90), come “Mod. D - 
RENDICONTO PER CASSA” in allegato. Dopo aver approvato il tutto all’unanimità dei 
presenti, segue una approfondita ed esauriente discussione sulle criticità e i punti di 
forza sui quali poter lavorare per migliorare la situazione del prossimo bilancio.

2) Relativamente alla presentazione dei progetti La Presidente propone all’Assemblea 
di poter collaborare con altre realtà associative presenti sul territorio con la Nac - 
Nuova Atletica Copertino durante la Neretum Run - Trofeo del Mare del 
01/11/2024, con Cooperativa Rinascita per candidarci a Progetti promossi dal PNRR, 
con l’Università del Salento in una ricerca sul Gioco d’Azzardo.

Dopo di che null’altro essendovi a deliberare, e nessun altro chiedendo la parola, la seduta 
è tolta alle ore 21:00, previa lettura e unanime approvazione del presente verbale. 

Il Segretario                                                                  La Presidente                                             


